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異教の薬の神々はこんにちも健在 

JD ファラグ牧師 

主よ、あなたの慈しみは毎朝新しいことを心から感謝します。主よ、御言葉のうちに集えるこの時を感謝し

ます。主よ、私たちが悩んでいること、それが何であれ、私たちにご用意くださったことを理解できるよう

助けてください。私たちの思いをクリアにしてください。この場所を祝福され離れられますように。主にお

いての歩みが違ったものになりますように。このすべてをイエスの御名によって祈ります。アーメン。 

アーメン、アーメン。おはようございます。ようこそ。どうぞご着席ください。来てくださり大変うれしい

です。オンラインで参加の方も同様に歓迎します。始める前に、いくつかお知らせがあります。一つ目は、

今週の火曜日の 7 月 2 日、祈り会をします。午後７時ちょうどに、簡単なメッセージから開始です。タイト
ルは、『私が限界に達した時』「詩篇 107 篇」からです。その後に、お、そのタイトルの理由は、「詩篇 107
篇」の書き手のように、限界に達している人がたくさんいるからです。で、メッセージの後、教会として共

に祈る時間にします。因みに、私たちには祈ってほしいという人がたくさんおられます。ですから、それを

想像して、祈り会で祈って下さい。是非来ていただいて、一緒に祈れますように。 

では、今週の木曜日 7 月 4 日、「旧約聖書の学びはあるのですか？」と尋ねる方、答えは：あります！ 会

衆：歓声。おぉ、ほらね。そういう反応をしてほしかったんです。7 月 4 日、聖書の学びだけでなく、その
後に聖餐式を一緒に祝う予定です。それいかが？ カイルアの花火大会にまだ間に合うかもしれません。ウ

ィンドワード側の皆さんがパレードに行きたいなら、問題ないですよ。	私は行きませんけど、あなたがカイ
ルアのパレードに行かれるならね。でも、それは家族と過ごすための時間で、教会の家族として、神の御言

葉の中で共に時間を過ごしましょうよ。よろしい。気分が良くなりました。そうじゃないけど。しかし、こ

の木曜日について、私たちはこう決断しました。さまざまな理由から、私たちは聖書の学びを続けることを

重要だと考えたからです。特に、神の御言葉は、そういう休日よりも重要です。そして第二に、私たちは偶

然にも「ダニエル書 8 章」にいます。これから少しお話しますけど、今のところ、僕から聞き出せるのはそ
れだけだよ。すべては木曜日にわかりますけど、なんという章でしょうか。通常の開始時間、午後 7 時に賛
美が始まり、学びの開始はだいたい 7 時半頃、おおよそで、「ダニエル書」の学びを再開します。また、先週

木曜日にしたクリス医師との対談『医師が語る厳しい真実』	へのリンク、	これは、第一・第二礼拝の両方の

ウェブサイトに貼っておきます。その PDF ファイルをダウンロードできますし、そのリンクをクリックして

動画全体を見ることができます。実は、主だけがタイミングを合わせられる通り、クリス医師と私は 1 ヶ月

半ほど前から、先日の木曜日の予定を決めていたから、実はもっと前からだったので、私は知らなかったの

ですけど、私にはこのタイミングを計ることはできませんでしたが、主は計られました。今日の「聖書預

言・アップデート」と第二礼拝「黙示録」の節ごとの学びが、すべて一致しているところ、まさにこれに関

するものです。ご存知、日曜日には２つの礼拝があって、第一礼拝は、終わりの時についての「聖書預言・

アップデート」に専念し、毎週長年してきています。第二礼拝は、「説教」で、神の御言葉の節ごとの学びで

す。「マタイの福音書」から始まって、何年前かはわかりませんが、当時はもっと髪があったことだけは分か

ります。（新約聖書）最後の書「黙示録」まで来ました。今日の箇所は、「黙示録２章」１２節から１７節で

す。ご存知のように、これは”ペルガモンにある教会”宛の手紙です。ペルガモスは女性名詞です。学びのタ

イトルは、『私が世と姦淫するとき』です。『私が世と親しくなりすぎるとき』と、思ったら聖霊が仰いまし

た。「ダメ！」「ええ、でも主よ、もっとソフトな感じで、こう偶像崇拝、、、それちょっと、、、」そう、『自分

が世に執着しすぎている』はどうです？（聖霊が）「ダメ！」『私が妥協するとき』は？（聖霊が）「ダメ！

『私が世と姦淫するとき』霊的姦淫です。それがタイトルです。だから、あなたは来なければなりません

よ。もし来ないなら、分かりますからね。オンラインの方、それをハワイ時間１１時１５分からライブ配信

します。ご覧にならないなら、分かりますからね。私たちがするのは、私たちが世と親しくなりすぎるのを

許したとき、神が私たちに憐れみ深く応えてくださる 5 つの心強い方法について見ていきます。それが１１

時１５分からです。ユーチューブやフェイスブックでご覧の方は、今からウェブサイト	JDFarag.org	へ直接行

き、検閲なし、中断なしの、今日の「聖書預言・アップデート」を丸ごと是非ご覧ください。特に今日は、

内容の濃いものになるでしょう。なぜ私がそう言うのか、今からわかると思います。	



それでは、あえて言いますと、主が私に選ばせられたタイトル『異教の薬の神々は、今日も健在』は、なん

というか	それがすべてを物語っています。これにはいくつかの理由があって、その中でも特に驚愕するの

は、「黙示録」2 章 12 節から 17 節の、第二礼拝の箇所との見事な関連性です。13 節を参照していいです

か？ 嫌とは言えませんよね。言い直しますね。今日の、第二礼拝の箇所、「黙示録」2 章の 13 節を拝借し

ます。これはペルガモンにある教会への手紙です。背徳の教会、世と姦淫し、世と倒錯した結婚をした教

会。ペルガモンは、変質・歪んだ、ガモン/婚姻の意味で、ガミー/婚姻 ポリガミー/一夫多妻制 モノガミ

ー/一夫一妻制 これは、世と結合した教会です。世と霊的姦淫を犯しています。だから名前がすべてを物語

ります。で、この手紙は非常に強烈な手紙で、さらに強烈な節 13 節をこの手紙から拝借します。ヨハネが聖

霊によって書いています。イエスが小アジアにある文字通りの教会宛にヨハネに書かせた手紙です。現在の

トルコです。初っ端から、これどうです？ 

ー黙示録 ２：１３ー 

わたしは、あなたが住んでいるところを知っている。・・・ 

（お前がどこに住んでいるのか知っているぞ。） 

・・・そこにはサタンの王座がある。しかしあなたは、わたしの名を堅く保って、わたしの確かな証人ア

ンティパスが、・・・（アンティパスの意味は、すべてに敵対、アンティ：反対、パス：すべて）わたしの確

かな証人アンティパスが、サタンが住むあなたがたのところで殺された（殉教した）ときでさえ、わたし

に対する信仰を捨てなかった。 

一節の中で二度（サタンと）仰います。細部に注目ください。一読では、簡単に見逃してしまうから。そこ

には、サタンの王座があって、そこにサタンの夏用の別荘があり、王座があるからサタンはいつもそこにい

るわけじゃない、ではなく、サタンは実際にそこにいて、サタンがそこに住み、住み着いています。サタン

の場所がそこにある。区別をしてください。それが今日、神が私たちのためにご用意されたと私が信じてい

るものへの鍵になりますから。それでは、画面に出しているのは、ペルガモンの大祭壇と呼ばれるもので、

サタンが王座に着き、住まい、文字通り住みついていた場所です。どういう意味ですか？ ええ、先週、こ

の件について少し話しましたが、サタンは、遍在しません。神だけが遍在なされます。遍在とは、神は一度

にあらゆる場所に存在なされる。サタンにはできません。	彼は一度に１箇所しかいられません。だから、彼

は居場所を見つける必要があります。住み着いて、住まう場所を。遍在できないから。それで、彼はいい不

動産を見つけたんだと思います。ペルガモンで見つけたから、そこに住み着くのを決めた。ちょっと嫌味な

表現になってしまいましたが、どうか見逃さないでください。サタンは文字通り、王座があるこの町に住ん

でいました。この写真に写っている玉座は、もはや古代ペルガモンにはありませんが、現在は、そう、より

によってドイツのベルリン中心部のペルガモン博物館にあります。もちろんね。で、その経緯はこうです。

この祭壇は、紀元 7 世紀にはまだペルガモンに残っていました。その後、1860 年、ドイツ人技師のカール・

ホーマンが祭壇の廃墟に出くわし、再建を望んだ。このことがドイツ政府の目に留まり、ドイツ政府は重要

な遺物を展示する印象的な博物館が必要だと考えた。有名な大英博物館と競合していたからです。そう、ド

イツもそれが欲しい。それなら、自分たちの博物館にこの祭壇を再建したほうがいい。そして 1877 年、ド

イツ政府はオスマン帝国と取引を行い、どうにかしてペルガモンから祭壇の一部をベルリンに送り返すこと

ができた。それでこうなったのが、この写真です。再建された祭壇は、当時ペルガモンにあった実際のサタ

ンの王座で、やがてゼウスの王座として知られるようになります。異教の神ゼウス。これ覚えておいて下さ

い。特筆すべきは 2008 年のこと、この祭壇は、バラク・フセイン・オバマが作らせたものです。ワイマナ

ロじゃないことを感謝します。オンラインの方、何のことか分からないでしょうね。しかし、彼はよりによ

ってコロラド州デンバーで民主党の候補指名を受けたとき大勢の観客のために、ほぼ正確なレプリカを作ら

せました。よろしければ、さっと参照します。全部リンクを貼っておきますよ。『サタンの座』という興味深

いタイトルのウェブページをさっと参照します。 

引用 ： ペルガモンの祭壇に魅せられたヒトラー、そしてオバマも、それに魅了された理由。これにはい

くつか理由がありますが、その最たるものが、今から共有する理由です。 

引用：「ヒトラーはこの古代の祭壇に夢中になっていた。」ヒトラーの古い写真を見れば、さりげなくわかる



のですが、群衆ともにあるステージは、この祭壇がモデルであること。この頃は、祭壇のこと、ペルガモン

の大祭壇は、あまり知られていませんでした。その名前は無名のまま消え去り	ゼウスの祭壇として知られる

ようになりました。異教の神、ゼウスへの。第二礼拝で、こうしか言いようがなくて、もっと、このことの

ナットとボルト（本質）に迫っていきます。私がこのウェブサイトを参照する 2 つ目の理由は、オバマ大統

領がベルリンを訪れ、	さっきの写真のあの博物館、再建された祭壇、ナチスの儀礼です。そこに移したのは

ナチスです。そして今日に至っています。ベルリンに行きたいなら行ってみて下さい。必ずしもお勧めはし

ませんが、それはベルリンにあります。あとはご存知の通りです。または、私が言いたいのは、あとは預言

通りです。余談ですが、今週の木曜日は、お話したように、「ダニエル書」の節ごとの学びを再開します。も

う一度言いますけど、オフィスで学びの準備をしているとき、私は鳥肌になりました。控えめに言っても。

私が思ったことは、	「神は、私たちの思考を吹っ飛ばすのがお好き。」私が何を言っているか分かります

ね。そう、主との時間の中で、まるで、子供の時に両親がこんな風に言う様で、「サプライズがあるんだ

よ。」「なあに？」「言わないよ。サプライズなんだから。」「でもね、そう、お前にサプライズがあるんだ～」

「きゃ～なあに？」ボ～～～～ン！！！ わあ、仰天だ～～！！主よ、ありがとうございます。これは素晴

らしいです。なぜなら私たちは、、、誰が知っていましたか？ 神がご存知でした。今から「ダニエル書８

章」に入るんです。完璧！！！完璧！！！ 理由が分かりますか？ 8 章で、ダニエルはまた反キリストの
幻を見ることになります。その名も、アンティオコス・エピファネスで、彼が置くものは、聞いて下さい。

言いますよ。彼は、紀元前 168 年 12 月、ユダヤ神殿にゼウス像を置いた。それから！！ それだけじゃあ

りません。豚を生け贄に捧げる。まずい、ユダヤ人にとって豚は汚れているのでは？ そう、ユダヤ神殿の

香の祭壇に荒廃をもたらす忌むべきものである豚を置いた。で、「ダニエル書」9 章は、主の御心なら、翌週
ですが、イエスご自身が「マタイの福音書 24 章」に記されている説教をされる際、引用されるのが、この歴

史的な出来事、荒らす忌むべきものです。神殿の聖なる場所にゼウス神の像を置く。ペリシテ人同様です。

それがどうなりましたか？ 彼らが契約の箱を、自分たちのダゴン神の神殿に置いて、翌朝、そのダゴン

神、半神半魚の神は、契約の箱の前に倒れ、ひれ伏していました。それもそのはずです。問題は、その像が

バラバラになっていること。頭が取れて、腕が、、、自分の神を接着剤でくっつけないといけない時点で、問

題だと分かっているはずです。それがペリシテ人のしたことです。そしてもっと悪いことが起こります。彼

らはついに言います。これをここから出せ！（以上、第一サムエル５章）だから、これは彼らにとって、彼

にとって、良い結末ではない。これをユダヤ人の神殿に置くの？「じゃあね、あなたみたいになりたくない

わ。」それが彼のしたことです。これが荒らす忌むべきこと。これはまた、7 年の患難時代の、荒らす忌まわ

しきものを指し示す預言の型です。不特定の反キリストによってではなく、特定の反キリストによって。患

難時代の 3.5 年の中間時点で、第二テサロニケ２章の通り、反キリストは荒らす忌むべきことを引き起こし

ます。再建された神殿で 3 年半を迎えたときに。エピファネスがしたことと同じようなことになるという見

方もあって、汚れた豚を祭壇に捧げることは、それ以上に冒涜的なことはありません。彼がゼウスをあそこ

に戻すかどうかは分かりませんが、私はお勧めしませんけど、この忌まわしいことを犯すため彼がしようと

していることが何であれ、荒廃を引き起こします。そしてその時こそ、ユダヤ人たちはこの人が自分たちの

キリスト/救世主ではないことに気づくのです。そして残りの 3 年半、彼らは自分たちのために用意された場

所に逃げます。それがマタイの福音書 24 章です。多くの人に、現在のヨルダンにあるペトラと信じられてい

ます。この 3 年半の間、神はご自分の民、ユダヤの民を守られます。それが偽りの救世主だと知った後に、

彼らは、キリストの救いに辿り着きます。なぜなら、彼らの真の救世主は、神殿でそのような忌まわしいこ

とをするはずがないから。とにかく、それが、それだけです。繰り返しますが、今はそれだけですから、話

の続きは、木曜日に来て下さい。では、ペルガモンに戻します。	その場所は、、、座があるところ。皆さん聞

いたことはありますか？ ”謎の宗教” ”謎のバビロン” ”秘密結社”そう、ギリシャ神話に登場する異教の

神々と同義です。これらは皆、関わりあっていて、事実サタンの王座があったペルガモンの町が、これらの

発祥の地。神々のゼウスはペルガモンで生まれたと信じられています。彼にはアポロという息子がいまし

た。アポロ神について聞いたことがあるでしょ。ゼウスという神のことは聞いたことがあるでしょ。その孫

に当たるアポロの息子のことは聞いたことがないでしょう。その名はアスクレーピオス。アスクレーピオス

という名前の人はいます？ 子供に名前を付けた人は？ いませんね。アスクレーピオスって誰？ ええ、

彼はゼウスの孫でアポロの息子。しかし、彼はギリシャ神話の医療の神でした。蛇に注目。きっと AV チー

ムがオンライン・メンバーのために画面を戻してくれるでしょう。写真右下の蛇に注目。よろしい。ここか

らちょっと面白くなります。これは国立医学図書館から出版されたもので、タイトル：「医大では学べないこ



と」カドゥケウス（ケーリュケイオン：伝令使の杖）いや～私の注意を引きましたね。そして、この 2 つの
シンボルが描かれています。皆さん、画面で見れますね。アスクレーピオスの杖のように、1 匹の蛇がいる
のが左側、右側は、杖に 2 匹の蛇を乗せたカドゥケウス。そう、これらが見覚えのあるものである理由は、

言うまでもなく、これが現代の医療、医療業界のシンボルだからです。それを分野と呼びません。業界・産

業と呼びます。だってそうだから。ただの医療産業ではなく、製薬産業です。この国立医学図書館の出版物

からの引用をよく聞いてください。 

ー引用ー 

「アスクレーピオスは医薬の神である。ゼウスの子アポロの息子で、癒しの神である。・・・ 

ちょっと待って。すでに誰かがその位置についていると思います。・・・ヘルメス・マーキュリーもまた、

神々の使者で、カドゥケウスと呼ぶ杖を持つことで知られている。カドゥケウスの中には、2 匹の蛇の上に
羽が生えている。」私は、引用してるだけですからね。国立図書機関、、、図書研究所、、、とかなんとかから。

何だっけ？ 医学図書館！！ ありがとう。失礼しました。国立医学図書館ね。これは国立医学図書館で

す。 

ー引用継続ー 

「カドゥケウスの語源は、ギリシャ語で、伝令の杖や魔法の杖を意味する。それは、以下を象徴する。商業

（お金）、錬金術、魔術、薬、盗みと嘘。このカドゥケウスは、医薬品や病院用品など医療関連産業でよく使

われる。」引用終了。 

わお。この引用に、とても重要なことを付け加えます。このアスクレーピオス神は、神と見なされていまし

た。しかし、彼はクロノスという処女の母から生まれたと信じられていました。そして、彼は癒しの神、医

療の神として、死を克服する力があると主張した。聞き覚えがありますね。そして、医薬と癒しの神として

永遠の命を提供した。ご存知でしたか？ じゃあ、今知りましたね。ここで疑問が浮かぶのは、なぜ、蛇が

1 匹の杖と、蛇が 2 匹の手の込んだ杖があるのか？ その答えは、ギリシャ人はアスクレーピオスのカドゥ

ケウスを 2 匹の蛇で描いたが、これは 1 匹が商業の神ヘルメスを表していたから。お金、お金、お金、お

金。失礼。皆さん、分かりますね。商業＝商業資金、事業利益。そして次に、医薬の神。何が起こっている

のか分かりますか？ 二匹の蛇がいて、一匹が薬、もう一匹がお金。で、両方が神である。なぜ両方なの

か？ 理由は、、、これを考えてみて下さい。これらの異教の神々はどちらも強力な神々で、人々を言わば、

その魔術にかけることができる。お金。人はお金の魔術にかかり得ます。お金がその人の神なら、その魔術

の下にいます。それが人に何かをする。それが、医療的部分と結びつき、この古代の医療と商業的医療行為

が含まれていたから、経済と医療を結びつけた。皆さん、この言葉をよく注意して下さい。混合の秘薬。彼

らはこれらの、魔法薬を混ぜていた。これらを混ぜ合わせる。化学物質、錬金術、薬、魔法薬。それが魔術

で、魔法で、呪術だった。すべては患者を変性意識状態にするためのものでした。なぜか？ 今、言うこと

を聞く顧客を得たから。生涯の。あなたは命令することは何でもする。	魔法にかかったのだから。歴史のこ

の特定の時代、この特殊な変性意識状態で、人々はカエサルを崇拝します。それが命令・義務化でした。当

時の彼らには、私たちに義務づけられたような命令がありました。現在でもそうしているところもありま

す。先週も話しましたが、義務化されました。自分の仕事を続けたいなら？ 祭壇で焼かれた香を少しつま

み、ゼウスに捧げ、カエサルは主であると口で告白せねばならない。それをしてから、好きな神を崇拝すれ

ばいい。でも、仕事を続けたいなら、そうしないなら、免除はない。唯一の免除はユダヤ人だけでした。だ

から先週、2 章 9 節で話したのが、ユダヤ人だと自称しながら、そうではなく、サタンの会衆に属する者た

ち。言い換えれば、彼らは「私はユダヤ人です。」と言う。そうすれば、免除され、香を捧げる必要もなく、

カエサルは主ですと言う必要もなかった。だから、死の脅威の下で義務付けられました。そのため、この時

代に何百万人ものキリスト教徒が殺されたのです。彼らは、カエサルが主だと口で告白することを拒んだ。

イエスが主だから。ですから、これですべてが繋がることを願っています。どうかお付き合い下さいね。こ

こでベストを尽くしています。いいですね？ ペルガモンは、この礼拝の最初の場所で、中心地でした。さ

らに興味深いのは、ニムロデとの関係です。	彼が誰だか知っていますか？ 彼は「創世記」にあります。彼

はバベルの塔を建てようとした人物です。バビロン、シナルの平原に。現在のイラクです。この男はいい人

間ではなかった。どうなったかご存知でしょ。ところで、それは天に届くための塔ではなく、	天国での永遠



の命を約束された神を迂回するための塔でした。日の下には新しいものは一つもない。（伝道者 １：９） 

でも、私がこれを持ち出す理由は、繰り返しますが、「ダニエル書」で私たちはバビロンについて学んでいま

すね。バビロンは、メド・ペルシャに征服され、その後、メディアの王ダレイオスによる非常に短い統治

後、キュロス王によって統治されました。ですから、ペルシャの王、現代のイランで、その後、このキュロ

ス王が統治することになります。この全てで話の向かう先は？ その理由は、私の話がこの方向なのは、ペ

ルガモンにあるこの祭壇に、彼らが資金提供し、この新しい異教礼拝を創始したからです。そして、その宗

教の大祭司たちは、、、それをさらに来週見ますけど、いえ、今週もです。以下で有名でした。言いますよ。

ポンティフェクス・マクシムとして知られる教皇。最高神祇官たちでした。この異教礼拝、異教の神々を祭

壇に祀る祭司は、ポ、ポ、ポンティフェクス、、、噛んでます。マクシムスと言うのは簡単だけど。（ローマ）

法王と言えますか？それが来週の、ティアティラ教会です。では、このゼウスの祭壇は、別名、サタンの王

座は、バビロンがメド・ペルシャに占領、征服されたとき、バビロンから逃げて、バビロンからペルガモン

に移りました。それが現在「ダニエル書」で学んでいる箇所なんです！！ですからこの祭司たち、ポ、ポ、

ポンティフェクス（もう言いません！！）何が言いたいかお分かりでしょうから、略して、ポンツと言いま

す。彼らはバビロンから逃れ、異教の宗教を持ち出しました。町に新しい保安官がやってきたから。メド・

ペルシャが。じゃあ、どこに行ったのか？ペルガモンです。そして、彼らはそこに店を構えた。これは古代

バビロンです。バビロンで始まり、バビロンからペルガモンに行き、最終的にはローマに行き着きます。こ

のバビロンとの関連は、結論のところでもっとはっきりさせますが、これだけ言っておくと、バビロンは、

ローマとペルガモンの包み直しで再登場します。「黙示録 17 章 18 章」に記されている包み直されたバビロ

ンとは、医療と金銭の神々を異教のルーツとする、偽造された神秘宗教のことです。2 つは手を取り合って

います。2 匹の蛇。神の御言葉を巡る興味深い旅に皆さんをお連れしたいと思います。そして、これらの異

教の医薬の神々がなぜ、そしてどのようにこんにちも健在なのかを説明します。そして、そのことがなぜこ

んにちの私たちにとって重要なのかを。ここで止めませんよ。聞いて下さい。私はこの神の教会の牧師とし

て、私の特権で、情報を伝えるためだけにここに立っているのではありません、	そう、知識は情報です。で
も知恵は情報の適応です。たくさんの情報であることは分かっています。先日、ある人に言われました。あ

なたの説教に座っていると、まるで消防ホースから水を飲むような感覚になると。こんな感じで、「うわ～～

～～」だから？ いいじゃない、コップいる？ ちょっとずつ飲み始めるのに。私は今、すべてを繋げたい

のです。聖書の中で最も有名な箇所から始めます。皆さん、どれかは分かるでしょ。「ヨハネの福音書３章１

６節」「ヨハネの福音書３章１６節」を知らない人がいます？ 知らなかったとしたら、誰がそれを認めます

か？ でも「ヨハネの福音書３章１６節」から始めたくないのです。その２つ前の節から始めたいのです。

１４節と１５節から。奥が深いと思わない？ 14 節と 15 節は 16 節の前に来ます。14 節から始めてもいい

ですか？ よかった。許可をありがとう。「ヨハネの福音書３章１４節」から 

ーヨハネ ３：１４ー 

モーセが荒野で蛇を上げたように、人の子も上げられなければなりません。 

ーヨハネ ３：１５ー 

それは、信じる者がみな、人の子にあって永遠のいのちを持つためです。」 

ーヨハネ ３：１６ー 

神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに世を愛された。それは御子を信じる者が、一人として

滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。 

何だって？ 待って。イエスは、、、これは聖書の中で一番有名な聖句です。その前にこうあります。私たち

はこう考えています。モーセと蛇の話って、一体何だったの？ おぉ、よくぞ聞いて下さいました。「民数

記」21 章に注目してほしいのです。4 節から 9 節までを読みます。 

ー民数記 ２１：４ー 

彼ら（イスラエルの民）はホル山から、エドムの地を迂回しようとして、葦の海の道に旅立った。・・・ 



これは、紅海が分かれ、乾いた地を歩き、エジプト人が溺れ、イスラエルの民が救い出されたという奇跡的

な出来事の直後です。まだ何日も経っていません。ここで民は、 

・・・しかし民は、途中で我慢ができなくなり、これはエドムの地を迂回した後で、 

ー民数記 ２１：５ー 

神とモーセに逆らって言った。「なぜ、あなたがたはわれわれをエジプトから連れ上って、この荒野で死な

せようとするのか。・・・ 

ええ、彼らはそんな風に言いましたって。 

・・・パンもなく、水もない。われわれはこのみじめな食べ物に飽き飽きしている。」 

おぉ、ダメ、そう言わなかったよね？ いえ、そう言いました。何のことを言っているの？ マナです。そ

れは第二礼拝で話しますが、イエスがペルガモンの教会に、「勝利を得る者には、隠されているマナを与え

る。」と約束されたマナです。マナはキリストの象徴です。彼らはマナに飽き飽きしています。毎日、マナ。

マナコッティ、マナバーガー、マナばっかり。メニューは？ マナ。明日は？ マナ。明後日は？ マナ。

肉が食べた～い！！ そうですか。うずらをあげましょう。どうなったか知ってますね。神の御言葉のあの

記述を読む前に、食べてはいけません。ですから、民は不平を言っています。またしても。で、神がなさる

のは？ 神の応答は？ 

ー民数記 ２１：６ー 

そこで主は民の中に燃える蛇を送られた。蛇は民にかみついたので、イスラエルのうちの多くの者が死ん

だ。 

それを歯止めと言います。また文句を言っているの？ すると突然、主ご自身が、民の中に燃える蛇を送ら

れた。想像してみてください。あまりに生々しかったらごめんなさい。そう思ってないけど。蛇はイスラエ

ルの民の間を蠢き回り、噛みつき、民は死んでいった。神とモーセに不平を言ったから。 

ー民数記 ２１：７ー 

民はモーセのところに来て言った。「私たちは主とあなたを非難したりして、罪を犯しました。・・・ 

（やっと、話ができますね。）「私たちは主とあなたを非難したりして、罪を犯しました。」ええ、その通りで

すね。 

・・・どうか、蛇を私たちから取り去ってくださるよう主に祈ってください。」 

モーセは民のために祈った。私はモーセが大好きです。私だったら祈りません。おぉ、私は祈れたでしょう

けど、モーセの祈りとは、似ても似つかないものだったでしょう。私を霊的に見ないでください。あなただ

って、「ええ、祈ってやってもいいよ。」あなたが私のことをソーシャルメディアに投稿し、私を誹謗中傷

し、悪口を言った後だけどね。ええ、私はあなたのために祈るさ。先に進む前に、私って悔い改めるべき？

今日はちょっとなんだかここって、本当に暖くない？ さあ、これを見て下さい。 ８節、 

ー民数記 ２１：８ー 

すると主はモーセに言われた。「あなたは燃える蛇を作り、それを旗ざおの上に付けよ。かまれた者はみ

な、それを仰ぎ見ればそれを信じる者は生き、救われる。生きる。」 

ー民数記 ２１：９ー 

モーセは一つの青銅の蛇を作り、それを旗ざおの上に付けた。蛇が人をかんでも、その人が青銅の蛇を仰

ぎ見ると生きた。その人は救われた。 

待ってください。イエスは、繋げておられるのですか？ イエスを信じ、イエスを仰ぎ、イエスに信頼を置

き、イエスを信じる者は誰でも、罪の蛇に噛まれることから救われ、永遠の命を得ることができると。そう



です。それこそが今回の話でした。だからイエスは、聖書の中で最もよく知られている聖句の文脈で、この

聖句に言及されたのです。この竿の上の蛇は、イエスによって言及されただけでなく、力強い預言も描いて

います。イエスにある救いの聖句描写と私は呼びます。このことを手短に言います。	
	

竿の上の蛇と⼗字架上のキリスト 
竿の上の蛇 ⼗字架上のキリスト 

蛇は⽊にイブの⽬を向けさせた イエスは私たちに⼗字架・⽊を⾒あげるようになさ
れた 

蛇は罪の象徴  イエスは私たちの罪の代価として死なれた 

⻘銅は裁きの⾦属の象徴  イエスは私たちのために、私たちの代わりにご⾃⾝
で裁きをお受けになられた 

⻘銅の蛇は持ち上げられ、竿にかけられた イエスは私たちの罪のために裁かれ、引き上げら
れ、⼗字架にかけられた 

その棒は⼗字架の形をしていた イエスは私たちの罪の代価すべてを⽀払われ、その
御業を完了なされた 

蛇は垂直の竿の上に⽔平に置かれた イエスは⼈（⽔平/縦）であり、私たちを神（垂直/
⽔平）へ連れ戻してくださる 

これが救われる/癒される唯⼀の⽅法だった イエスは救われる/癒される唯⼀の⽅法である 

竿の上の蛇は偶像崇拝のシンボルとなった 現代の医療のシンボルと神は偶像主義的である 

蛇はエバに善悪の知識の木に目を向けさせ、罪が入り込んだ。イエスは私たちに、救いのためにもう一つの

十字架、十字架の形をした木の上に目を向けさせようとされた。聖書の中で蛇は常に罪の象徴です。イエス

は私たちのために罪となられ、イエスは私たちの代わりに、私たちの罪の代価として死なれた。青銅は裁き

の金属の象徴です。熱に耐えるから、裁きの型なのです。イエスは、私たちのために、私たちの代わりにご

自身が、私たちの罪の裁きをお受けになられた。イエスが、「モーセが荒野で竿に蛇を上げたように、人の子

も上げられなければなりません。」とおっしゃった時、それが彼らのやり方です。十字架に、人を 9 インチの

釘で突き刺します。それがあの悪魔的バンドの名前の由来です。どうして 9 インチだとわかったのか？ 悪

魔に取り憑かれていて、サタンがそこにいたからです。だからサタンは釘の寸法を知っていました。十字架

を寝かせて、そこに人を置き、ハンマーで９インチの釘を手、手といっても手のひらじゃなく手首に、足に

打ち込みます。そして、釘で打ち付け、十字架に磔にしたら、十字架を掲げなけばならなかった。イエスが

仰ったのはそういうことです。「モーセが荒野で蛇を上げたように、人の子イエスも上げられなければなりま

せん。」青銅の蛇が竿で掲げられたように、イエスは、私たちの罪のために裁かれ、十字架に釘付けにされた

後に掲げられる。その竿は、十字架の形でした。一緒に考えてみて下さい。そうでなければならなかった。

ただのまっすぐの一本の竿にどうやって蛇を乗せます？ ですから、モーセが作った竿は、蛇がその竿に巻

きつけられるように、十字架の形をして、十字架の部材があったはず。それは、キリストの十字架、十字架

の完了された御業を指し示す十字架の形をしていました。もう一つ非常に興味深いのは、こういう詳細が大

好きです。こう言う人たち、「あなたにサプライズがあります。」「何ですか～？」「さあ、見てごらん。」蛇は

垂直の竿の上に水平になって、ちょうど十字架の形になりました。そう、神が人となられた。神は垂直

（縦）で、人となられ水平（横）。十戒の最初の５つは縦です。心を、魂を、思いを、力を尽くして、あなた

の神である主を愛しなさい。あとの５つは、水平の横。あなたの隣人を愛しなさい。神が縦。人が横。100％
神で 100％人が私たちを贖うために、十字架にかかられた。それって、高尚すぎて、理解できません。だか



ら私たちは理解するのではなく、信仰によって救われるのです。神が私たちを救うために、私たちの一人に

なられた。神の苦しみが、私たちを贖い、神へ立ち返らせる。留意ください。これが救われる唯一の方法で

した。 

「わたしが道であり、真理であり、いのちなのです。わたしを通してでなければ、だれも父のみもとに行

くことはできません。」（ヨハネ １４：６） 

どうか、これをさせてください。もうお願いしましたっけ？ これをさせてください。またお願いするかも

しれませんけど、これをさせてください。あなたはイスラエルの民と一緒にそこにいて、叔父や叔母が噛ま

れて死んでいっているのを見ている。そしてモーセが青銅の蛇を十字架の形に掲げると、彼とアロンは叫び

ます。あなたがたは、彼を見て、彼を信じれば、ここで癒される。「いやでも、噛まれたんだ。」見上げて信

じなさい。癒される。それを信仰と呼びます。それがすべての姿勢です。それが私たちのすべきこと。フォ

ームに記入したり、利用規約に同意したりする必要はありません。そのひとつが、どんな難関も突破する。

イエスがすべてをなさいました。私たちがすべきことは、信じること。信仰が必要なのです。もしかした

ら、隣に誰かがいたかもしれません。この時、イスラエル人と一緒にいたなら、それは奇妙なことだったで

しょう。ちなみに、どれほどビビるか。ただの蛇じゃありません。燃える蛇ですよ。炎がついていました。

そこにいる兄弟と話をして言う。「まさか、そんなうまい話があるわけがない。モーセが掲げたあれを見るだ

けで私は癒されるって？ そんなはずない。」そうして彼らは死んだ。なぜか？ 彼らは信じなかったから。

皆さん、話の向かう先が分かりますか？ 彼らがすべきは”信仰によって”でした。信じ、見上げる。それが

救われる唯一の方法。救いへの唯一の道です。イエスが門です。（ヨハネ １０：９参照） 

最後に、悲しいことに付け加えます。竿の上の蛇は、堕落した偶像崇拝の象徴となり、現代の医療業界や製

薬業界も、堕落と偶像崇拝の象徴となりました。非常に堕落し、歪んでいます。意図的にそう言います。そ

れがペルガモンという意味だから。非常に歪曲し、大変な偶像崇拝です。「第二列王記 18 章」にあるのが、
ヒゼキヤが高き所を取り除き、石の柱を打ち砕き、アシェラ像を切り倒し、モーセが作った青銅の蛇を砕い

た。その理由は、その頃まで、イスラエル人がこれに（香を焚き）犠牲を供えていたからである。これはネ

フシュタンと呼ばれていた。（II列王記 １８：４）彼らはそれに礼拝していたという意味です。だからヒゼ

キヤはそれを破壊しなければならなかった。「あなたがたは間違った神を崇拝している。あなたがたはそれを

神に変えてしまった。それは、あなたがたの真の生ける神を指し示すためだけなのに。あなたがたは、神を

指し示すはずだったものを崇拝している。」だから、ヒゼキヤは、それを完全に破壊しなければならなかっ

た。OK。これらの異教の神々はこんにちも健在なだけじゃなく、崇められ、崇拝さえされています。その意

味は、医療業界、科学、製薬業界が。よろしい。医師には失礼ですが、広い意味で言います。これは具体的

な意味ではなく、一般的な意味で、医師は神のように見られているのでは？ 癒しの神に。私たちが期待

し、頼りにしているものとして。私たちが頼りにしている薬はどうです？ 再度、ソロモンが「伝道の書

１：９」に書いたことを思い出します。「日の下には新しいものは一つもない。」変わったのは名前だけで

す。このすべてがこんにちの私たちへ、預言的な意味を持つという話に戻します。よろしければ、このこと

が私たちにどう当てはまり、また、なぜこの終わりの時に理解することが最も重要なのかを説明したいと思

います。ところで今週の木曜日、「ダニエル書 8 章」のタイトルに選んだのは、	『時の終わりであることを

人々が知ってさえいれば』なぜなら、ダニエルはこの預言、この幻を封印するように言われたからです。彼

は１２章でも言われます。「封印しなさい。わたしが終わり方を言うから。終わりの時に何が起こるのか、そ

れはいつなのか、	いつ終わるのか、終わる時どうなるのか、だが、まだ終わりではない。だから、封をし

て、閉じて、終わりの時まで待つのです。その時、開かれる。」どうです？ それが開かれる！！ なぜ開か

れるの？ これが終わりだから～！！ 木曜日の夜まで取っておきます。でもここで、先に進むので、ユー

チューブとフェイスブックでのライブ配信を終了します。最初に言ったでしょ。もうウエブサイトで見てお

られますように。バ～イ。 

ー本編ー 

では、本音の話です。このすべてを繋げましょう。いいですか？「まあ、牧師さん、あなたはこれに多くの

時間と労力を費やしたように私には見えます。」はい、そうしました。なぜ、私はそうしたのか？ 理由は、

合理的な疑いではなく、どんな疑いの余地なく、これが終わりだと証明するものだと思うから。これが終わ

り方です。皆さん、準備はいいですか？それが私のする最善です。それでは、6 月 10 日（月）のモデルナの



発表から始めましょう。何の発表？そう、 

引用：mRNA-1083 臨床試験の発表。インフルエンザとコロナに対するハイブリッド混合ワクチンの初期第 3
段階の指標を達成。言い換えれば、それらを組み合わせて、小さな薬に混ぜる。うははは👿 それが彼らの

したこと。それが彼らのした錬金術、魔術、それが呪術。彼らは魔法の薬を調合した。どうやらModerna(モ
デルナ）は、、、因みに、モデルナの意味をご存知ですか？ RNA をModify（修正する）、DNA をModify（変
化させる）という意味です。RNA は、DNA の為に働く機能です。DNA は良い評価ばかりされますが、RNA
がすべての仕事をします。あなたの職場にもそういう人がいるでしょう。あなたがすべての仕事をし、彼ら

はすべての手柄を得る。そういうことです。RNA と一緒にいることを悪く思わないでください。RNA はすべ
ての仕事をこなし、DNA はすべての手柄を得る。メッセンジャーRNA。6 月 10 日に発表されたこの記事の引

用を聞いてほしいのです。 

ー引用ー 

「mRNA-1083 は、許容できる忍容性と安全性プロファイルを示した。」「安全で効果的。今なら 1 本分の値段
で 2 本が手に入ります。インフルエンザが流行っていると聞いたので、インフルエンザの予防接種を受けに

来てください。インフルエンザの季節だから。」7 月じゃないか～！！（叫んで）ごめんなさい。ー（笑）ー

実際まだ 6 月です。でももう 7 月になります。「いや、インフルエンザの季節だ～！！ インフルエンザの

予防接種を受けなさい。インフルエンザの予防接種を受けなさい。」嫌だ。止めて。私は店にいて、これ共有

しましたけど、私は大丈夫。これもさせてくださいね。店舗にいて、あの音楽は本当にうるさいんです。私

だけですか？ まるでなんというか、「責任者はいますか？音量を下げて下さい。あなたが私に何を言ってい

るのかも聞こえない。」世界一最悪な音楽を流している。最悪の音楽ですよ。店内の拡声スピーカーで流して

いる。この胸の内を吐き出したいのです。そして、彼らはあの忌まわしい音楽を切り、「は～は～ありがと

う。」それで皆さんに知らせるのは、「ご存知ですか？」と、つまり、催眠術のようなもので、魅惑的な声が

する。A.I.だと分かっています。なぜなら、ほとんどの人はあんな声を持っていないから。そして、それが流

れてきて、「あなたに教えま～す。あなたのご家族に、40 種類以上のワクチンをご用意しておりま～す。」あ

れはおそらく潜在的なものでもなく、大音量の音楽は最悪で、インフルエンザの予防接種を受けろ、インフ

ルエンザの予防接種を受けろ、 

ナンナンナンナ～ン🎵 やり過ぎましたかね？ でも、それが本当だったら？ 本当です。OK、で、「わ～
速報です！！ インフルエンザの予防接種をコロナの接種で受けた。１粒で２度美味しい。お得な情報があ

ります。良い結果が出ています。それは許容範囲で、容認できますよ。	安全性プロファイル。」 

おぉ、本当ですか？ 誰が健康状態を判断し、安全で容認するの？ あなたの指標は？「まあ、今回は 100
万人を殺しただけです。」本当？ 私は、冗談まじりに話してますけど、免責事項に耳を傾けてほしいので

す。この免責条項を読むと、書いてあることに、ええ、笑えます。でも皆さんの耳で聞いて、目で見てほし

いのです。薬のコマーシャルを見ていて、彼らが登場、さあ、またあの声です。「お疲れですか？」疲れてい

ない人がいる？ からかっているの？「そんな瞬間を経験することはありますか？」彼らは、誰もが疲れて

いるのを知っていますよ。「そんなあなたはこの薬が必要です。主治医に聞いてみてください。私たちは、何

十億ドルもかけて開発し、テストしてきたのですから。何をテストしたかは秘密ですが。実際、テストはあ

なたで行いました。」そしてコマーシャルの最後に、あなたはこんな風に、「主治医に聞いてみようかな。こ

れらの症状があるし、いつも疲れてるし。これらの軽い症状を経験し、もしこの主治医に相談する必要があ

る薬を飲めば、一時的に症状が和らぐ。」いったん彼らがあなたを捉えたら、子守唄を聴かされ、そのウソを

信じさせる。するとあなたは、「OK！」で、また突然、あの声が聞こえてくる。大変巧妙なのは、音楽がす

でに催眠術をかけ、記憶させ、意識を変容させているからです。そこに免責事項が出ます。「副作用や死亡の

可能性があります。」ー（笑）ー 

聞いてください。僕には腕と肩に痛みがあります。私は死ぬかもしれないものを取るの？肩の痛みは我慢し

ます。どうもありがとう。でも、その挿入の仕方は、とてもとても狡猾～～です。彼らはそうします。免責

事項を読んでもいいですか？ 

ー引用ー 



「プレスリリースに記載されている内容は、約束や保証を意味するものではなく、これらの記述に過度の信

頼を置かないで下さい。なぜなら、それらには既知および未知のリスクが伴うからです。不確実性およびそ

の他の要因は、その多くがモデルナの管理の及ばないもので、これらの要因は実際の結果が、声明で表明ま

たは示されたものと大きく異なる可能性があります。ですが、免責事項として、本プレスリリースに含まれ

る記述を更新または修正する意図または責任は一切ありません。」 

OK。何ですの？ 何て仰いました？4 日前の 6 月 6 日（火）に話を戻します。驚愕します。フォーブス誌、

私にとってこの記事は、いわば決着をつけるものです。報道タイトルは、、、聞いて下さい。「イスラエルが開

始する。」なぜイスラエルが？ お～ご存知なかったですか？ ネタニヤフ首相は、イスラエルでの起業と引

き換えに、イスラエル人全員の DNA データベースをファイザーに売りました。まだピンと来ませんか？ お

伝えしておきますよ。皆さん私をこんな風に犬が不思議そうに見るように見ているから。犬だと言ってるん

じゃありませんからね。間違って聞こえてませんように。誰のことも犬と呼んでいるんじゃなくて、自分の

犬が、こうやって首を傾げるでしょ。ふとそう思っただけですから。私の犬は英語が話せないからね。言い

直せるかどうか試してみます。私はこれを引用して、ジョーダン・ピーターソンの動画で、結局、検閲され

ました。数百万人のフォロワーがいて、、、ピーターソンがネタニヤフ首相にインタビューし、彼らはそれを

カットしました。そして、神の恵みによってそれを見つけて、マニュアルでしました。私はそれを一字一句

書き写したのです。ネタニヤフ首相は、自慢しています。ファイザーにイスラエル全土の DNA、ゲノムを提

供すれば、全新規事業の獲得が約束されたと。ふむ。。。ふむ。。。と言わせますね。なぜイスラエルなのか？	 

理由は、私は取り上げてきました。かかってきなさい。人々が、「違う、ネタニアフは良い人だ。」という

時、「いいえ、彼はそうじゃない。」彼は邪悪です。私にメールしないでください。悪霊的です。ですから彼

らは、あなたがたの DNA を入手したよ、イスラエル！今や、その代わり、「我々はすべての商業をもたらす

つもりだ。」そして、それが始まります。イスラエルの新規事業が合体しました。またこの組み合わせで、混

ぜ合わせる。医薬でのソフトウェア。それは倒錯した結婚です。変革する為に、、、この数を聞いて下さい。

この数を頭に入れて下さい。”1.6 兆ドルの製薬業界を変革”彼は金のためにイスラエル国民を売り渡した。で

すから二匹の蛇が、一つに包み込まれています。お金と医薬が。よりによってイスラエルで。２、３引用し

ます。もう締めくくります。言葉遣いをよく注意して聞いて下さい。この記事を引用します。 

ー引用ー 

「組み合わせるのは、、、（混ぜ合せるのは、	変質させるのは、）	医療用ソフトウェアでロックを解除す

る。・・・初期のモデルナのウェブサイトをお見せしたのを覚えていますか？削除されました。私のせいでは

なく、みんなが言い始めたから。「ちょっと待てよ。」彼ら自身が認めているように、「モデルナはいのちのソ

フトウェア。	これは、私たちが人々に投入しているオペレーティング・システムです。」待って。ワクチン

だと思ったけど？「いえ、これはコンピュータープログラムです。	私たちはあなたをプログラムできます。

あなたの DNA を再コード化し、私たちが望むことを何でもするように仕向けます。だから、あなたは遵守す

る。」 

ー引用ー 

「ソフトウェアと医療を組み合わせることで、まったく新しい市場を切り開けます。さあ、これです。ハイ

ブリッド医薬品は、（いえ、結構です。）イスラエルのベンチャー企業、”レメピー”を動かす理念だ。これら

は”デジタル化”されている。（あっは！！私は知っていました。）エビデンスに基づいた治療法で、（クリス医

師は、エビデンスに基づくとは何を意味するか語りましたね。）（エビデンスに基づいた治療法とは、	遺伝子
治療療法、遺伝子治療、遺伝子編集、CRISPR-Cas9 です。）従来の薬剤の効果を高めることが知られている生

理的効果を誘発する治療法。レメピー社の共同創業者で共同経営責任者のマイケル・シュア氏は、ハイブリ

ッド・アプローチと呼んでいる。」 

因みに、ハイブリッド？	 トランスヒューマニズムを考えて。電気とガスのハイブリッド車。その車をもっ

てらしても、まだ救われていますよ。人間が機械と人間のハイブリッドになる。	人間と機械＝トランスヒュ

ーマニズム。で、彼らがするハイブリッド・アプローチに耳を傾けてほしいのです。なぜ彼らはそれを非常

に大きな革命と呼ぶのか。 



ー引用継続ー 

	「私たちは、薬物との相乗効果をもたらす生理学的効果を引き出すため、脳を利用するデジタルツールを使

っています。」訳すと	「我々はお金と薬を一緒に持ってきた。あの 2 匹の蛇はあの竿の上で健在。我々はそ

れを一緒にして、うはははは👿 それをあなたがたの中に入れるのだ。そうすれば、我々は、あなたがたの

脳を活用でき、あなたがたの脳をコントロールし、あなたがたの脳を行動をプログラムできる。我々は、

我々が望む行動を誘発するため、デジタルでそれを行うのだ。そうすれば、あなたがたは遵守する。」では、

素敵な午後を。それはまもなくやって来ます。この 2 つの報道を、聖書の中の 2 つの預言に重ね合わせてみ

ます。どちらも「黙示録 18 章」のバビロンに関するものです。前置きとして、それを理解することが重要な

のは、２つの章に、２つのバビロンがあること。二匹の蛇のように。ひとつは商業で、もうひとつは宗教。

なんという偶然でしょう！「黙示録 18 章」の最初の 3 節からです。聖霊によってヨハネが書いています。 

ー黙示録 １８：１ー 

その後、私は、もう一人の御使いが、大きな権威を持って天から下って来るのを見た。地はその栄光によ

って照らされた。 

ー黙示録 １８：２ー 

彼は力強い声で叫んだ。「倒れた。大バビロンは倒れた。それは、悪霊の住みか、（悪霊が住み着いていま

す。）あらゆる汚れた霊の巣窟、あらゆる汚れた鳥の巣窟、あらゆる汚れた憎むべき獣の巣窟となった。 

そして、この３節が理由です。３節：すべての国々の民は、 

ー黙示録 １８：３ー 

すべての国々の民は、御怒りを招く彼女の淫行のぶどう酒を飲み、地の王たちは彼女と淫らなことを行

い、地の商人たちは、（商業、お金、利益）彼女の過度のぜいたくによって富を得たからだ。」 

2 つ目は「黙示録１８章」21 節から 23 節までを読み、纏めます。 

ー黙示録 １８：２１ー 

また、一人の強い御使いが、大きいひき臼のような石を取り上げ、海に投げ込んで言った。「大きな都バビ

ロンは、このように荒々しく投げ捨てられ、もはや決して見出されることはない。 

ー黙示録 １８：２２ー 

竪琴を弾く者たち、歌を歌う者たち、笛を吹く者たち、ラッパを鳴らす者たちの奏でる音が、おまえのう

ちで、もはや決して聞かれることはない。あらゆる技術を持つ職人たちも、おまえのうちで、もはや決し

て見出されることはない。石臼の音も、おまえのうちで、もはや決して聞かれることはない。 

ー黙示録 １８：２３ー 

ともしびの光も、おまえのうちで、もはや決して輝くことはない。花婿と花嫁の声も、おまえのうちで、

もはや決して聞かれることはない。 

（なぜか？）・・・というのは、おまえの商人たちが地上で権力を握り、（私は悪霊が憑依した陰謀家たち、 

ダニエルとヨハネが語った 10 人の支配者と言います。）おまえの「魔術」*によって医薬：製剤の意味）すべ

ての国々の民が惑わされ、 

ほとんど、ではありません。私の考えが正しいかどうか確認させてください。バビロンは倒れる。この大金

で酔いしれ、	そのため意識が変容したから。そしてバビロンの陥落は、大手製薬会社の欺瞞のせいでもあ

る。二匹の蛇が分かりましたか？ お金と医薬（製薬）そして、すべての国々はそれに欺かれた。始めた方

法で締めくくるのに、このように述べます。反論の余地のない証拠だと心から信じます。これが終わりでは

ないという反論の余地はありません。なぜなら、終わりの時にどうなるかについて私たちが聞かされている



ことはすべてこうしている間に、すでに起こっているからです。ただなんとなく起こっている、ではありま

せん。いいえ、精度、正確さ、100％です。正確に今起こっています。これらの神々はこんにちも健在です。

そして私たちの唯一の希望は、私たちの罪を背負い、掲げられた救い主の十字架です。それが良い知らせ・

福音です。実は、私には、信じようと信じまいと、良い知らせがあります。新生した人にとっての良い知ら

せは、出来事が起こる寸前だと言うこと。それは大げさではありません。	文字通り、実現寸前です。なぜな

ら、すでに実現し始めているから。また、新生していない人たちに悪い知らせがあります。何か分かります

か？ これらはすべて、実現する寸前です。それで、あなたはどちらの側にいるのか。新生した信者側な

ら、これは大変ワクワクすることです。合理的な疑いを超えてではなく、あらゆる疑いを超えて、聖書は、

教会携挙が 7 年の患難時代前に起こると明言しているのを私たちは知っているからです。「黙示録」で、患難

時代に成就する事柄が、患難時代前の今、起こり始めているのを見ているのなら、ひや～！！！ 青いバナ

ナは買わないぜ。それらが熟れるころには、私はもういないかも！！ 因みに最近、時間がかかっているこ

とに気づいたら、、、その話は別の機会にして、止めておきます。もう遅すぎるから。でも、買って、一週間

経っても、まだ青い！！	 どうなってるの？ 私だけですかね？ 青いバナナを買います。いいですか？ 

2、3 日で食べ頃だな。いや、2、3 ヶ月ってどうなの？ で、茶色になった！ 黄色にさえならないで、青

から茶色になる！ OK。止めておきます。胸のつかえを出したかったんです。ですからこれは良い知らせで
す。私たちはもうここから出ます。私たちはもうここから出ますよ。その話は第二礼拝で。先走りたくあり

ません。私にはどうしてもできないのです。想像してください。なぜ誰かは、こんなところに居座ろうとす

るのか。もしあなたが後者に入るなら、これは震え上がります。 

「ワクワクしません。私はあなたを見ていると、異常者です。あなたはこれにワクワクしている。私はこれ

に震え上がっているのに。どうなっているのですか？」おぉ、私には問題じゃないですね。あなたこそどう

したのですか？ あなたにはイエスが必要ですよ。無礼に聞こえるかもしれませんけど、イエスを主であり

救い主だと知り、神の御霊によって新たに生まれなければ、天の御国に入ることはできません。イエスが仰

った通り。かなり深刻だと思いませんか？ ですから、大変手短に「救いの ABC」で説明したいと思いま

す。そうして、イエス・キリストにある救いの福音のシンプルさを説明したいと思います。ABC の A から始
めます。 

Ａ	：	自分は罪びとだと	Admit/認める。一般の人たちに、信仰を分かち合うとき、あなたが彼らに尋ねる

と、彼らは言います。「はい、私は良い人間ですよ。」いえ、気をつけて下さい。	私は、昔は本当に過激でし

た。「あなたは良い人間じゃない！！」「あなたの心は何よりもねじ曲がっている。あなた自身が分かってい

ない。」（エレミヤ 17:9 参照） 

もちろんエレミヤ書を引用しましたが、その聖句は引用しないでください。いいえ、あなたは罪びとです。

良い人かもしれませんが、（神から見て）十分良くはありません。自分が罪びとだと認める必要があります。

ローマ人への手紙３章１０節、 

「義人（正しい者）はいない。一人もいない。」 

人を救える義人は、罪のないイエス・キリストだけ。「ローマ人への手紙３章２３節」がその理由、基本的に

私たちは皆、同じカテゴリーに入ります。 

「すべての人は・・・	原文で調べてみてください。「ローマ人への手紙３章２３節」がその理由、 

「すべての人は罪を犯して、神の栄光を受けることができず、」 

私たちは皆、罪びととして生まれました。	だから天の御国に入るには、霊的に生まれ変わらねばなりませ

ん。「ローマ人への手紙 6 章２３節」、これを法廷に例えるのが好きです。	一旦、自分が罪ありだと認識する

と、有罪確定を認め、答弁します。というのも、あなたはずっと言い続けてきました。「自分は無実。良い人

間だから。」「いいえ、あなたはそうではない。あなたは罪びとです。」「ええ、でも破った戒めは 1 つだけで
す。」でも、ひとつ破ったら、全部破ったのと同じことなのです。ですからまだ届いていません。まだ罪あり

です。「罪」とはアーチェリー用語で「あなたは的を外した。」という意味です。「ええ、でも 30 回中 8 回は
当たったよ。実際もっと５０回中かも。」関係ありません。あなたは神の完璧な義の基準に届いておらず、的



が外れています。だからあなたは有罪確定なのです。有罪判決を受けています。ですから判決を言い渡しま

す。判決は死刑宣告	＝	「罪の報酬は死です。」(ローマ	６:２３) 

それって悪い知らせですね。神の御言葉と神の完全な掟という鏡の中で自分自身を見るとき、神がご覧にな

るあなた、その鏡は嘘をつかないからです。神の掟という完璧な鏡を見ているとき、「自分はその掟を破って

いる。」と分かります。因みに、十戒は、決して私たちが守るために与えられたものではありません。私たち

に、救い主が必要だと示すために与えられたのです。なぜなら、いったん自分が罪を犯した、神の掟を破っ

た、神に背いた、有罪だとを認める所に来ると、聖霊が来てくださり、家庭教師のようにあなたの手を取

り、あなたを救い主の十字架へと連れて行って下さいます。でも、自分が死刑判決を受けていると気づかね

ばなりません。それが悪い知らせです。で、良い知らせは？ 

「神の賜物（贈り物）は、私たちの主キリスト・イエスにある永遠のいのちです。」(ローマ	６:２３) 

これを認めないと、認めるまでは、が、私たちが伝道と信仰の共有において抱える大きな問題だと思いま

す。これは、私たちの信仰が確実なのが前提です。でも、最大の問題は、これ。人々が罪を犯し、救い主を

必要としている事実を認めず、受け入れていないことです。その点を克服できれば、主がいなければ、永遠

に地獄で過ごすことになると理解します。でないと、彼らをキリストのもとに導くことはできません。彼ら

がそうして、認めたら、彼らを中心へ連れて来れます。今話したようなことはこれしかありません。大変シ

ンプルです。 

B：	Believe/信じる。 だけ。イエス・キリストを信じ、イエスを見上げれば、救われます。イエス・キリス

トが主だと、あなたの心で	 

B：	Believe/信じる。ローマ人への手紙１０章９節、 

「あなたの心で神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じるなら、あなたは救われるからです。」 

イスラエルの民よ、モーセが掲げた竿を心で信じ、それを見上げ、信頼するなら、あなたは救われる。 

（民数記 ２１：８～９） 

点と点が繋げられますか？ B：	Believe/信じる。そして、一旦、イエス・キリストが主だと心の中で信じた

ら、あなたの口から出てくることは？心に満ちていることを口が話すのです。（マタイ １２：３４） 

「ローマ人への手紙１０章９節」を再度、「もしあなたの口でイエスを主と告白し、・・・（カエサルではあり

ませんよ。）	『イエスが主です。』 

・・・あなたの心で神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じるなら、あなたは救われるからで

す。」 

「ローマ人への手紙 10章 13 節」、 

『主の御名を呼び求める者はみな救われる。』 

私たちの罪を背負い、引き上げられた方を見るすべての人がです。その罪を全額支払ってくださいました。 

「完了した。」（ヨハネ	１９：３０） 

以上。罪の罰則は支払われました。「福音」の意味をご存知ですか？またしても法廷の例えを使いますが、裁

判官は、そうここ地元の人で、「ほ～！！」（地元の口癖）だって、誰かが法廷に入ってくるからです。ある

人が。普通の人ではありません。神の人です。100％神で 100％人であられるキリスト・イエスが。宇宙の裁

判官があなたに永遠の地獄での死を宣告した後、イエスが入って来て仰るのですから。 

「わたしが代わりに死にます。わたしがその罰則を払います。わたしがその人の代わりに死にます。わたし

がその人のために死ぬのは、その人を愛しているからです。」 

人が自分の友のためにいのちを捨てること、これよりも大きな愛はだれも持っていません。（ヨハネ 



15:13） 

それで地元出身の裁判官が言うのです。「ほ～！！兄弟よ。良い知らせだ。君の罰則は完済。罰則は支払われ

た。君は自由だ！！！」すると彼らは、あなたの代わりに、その神の人を、あなたの身代わりに死刑にす

る。それが良い知らせです。イエス・キリストにある「福音」です。今日、あなたに切に願います。私たち

は毎週、もう何年も続けています。毎週、毎週、この「救いの ABC」に耳を傾けてくださる皆さんに、深く

感謝します。オンラインの皆さんも。あなたには決して分かりませんよ。神は、あなたの行く手に誰かを置

かれるかもしれません。今週にでも。プレッシャーはありません。その人はイエスが必要です。これで、と

てもシンプルなひな形とツールをあなたは手に入れました。私の仕事は、あなた方聖徒を備えることだか

ら。	御言葉を宣べ伝え、羊を養い、聖徒を整えること。私には素晴らしい職務経歴書があります。教会を繁

栄させることではありません。それについては話しましたね。もし、それが私の仕事内容なら、ここにいる

必要はありません。それが私がしなければならないことの一部だったら。いえいえ、違います。御言葉を宣

べ伝え、聖徒を備え、弟子を作ること。聖徒たちを備え、羊を養うこと。「あなたはわたしを愛しています

か」「はい、愛しています。」「わたしの羊を牧しなさい。」（ヨハネ ２１：１６～１７） 

分かりました。だからこれをしています。そう、神があなたの道に誰かを連れてこられないと、どうしてわ

かります？ あなたはこうなる。「へ、ひ、えっと。。。」神経質になってしまう。その瞬間の敵がすることを

過小評価してはなりませんよ。なぜなら敵は、あなたがその人とイエスを分かち合うのを阻止するため、あ

らゆる手段を講じるから。だから、緊張と疑念が生まれてこうなる。「えっと。。。え。。。は。。。」あなたは恥

ずかしく、怖く、そして......。彼らは何と言うんだろうか？ 違う？ SNS で友達を外されたらどうするつも
り？ あなたをフォローしないなら？ ちょっと待って。私たちは永遠のいのちか死かの話をしているんで

すよ。私たちが話しているのは、永遠の救いについてですよ。あなたはそれを誰かに分かち合いたくない

の？ だから、毎週、これをするのです。私は最前列の人に唾を飛ばしながら。今日は、あなたがたへの無

償の洗礼ですよ。私は唾を飛ばし、怒鳴り、叫び、毎週毎週そうします。しかし、あなたは知らない。今

週、神の摂理で、神の御手で、誰かがあなたの前に置かれるかもしれません。彼らにはイエスが必要で、あ

なたが彼らをイエスのもとに導く人です。かなり強烈でしたね。「しかし、神は」の証で締めくくるのはどう

です？ キャシー・グリーンさんからです。「親愛なる JD牧師へ。6 月 20 日木曜夜の「ダニエル書」7 章の
学びで、神はあなたを用いて、私に直接語りかけてくださいました。私の	"しかし、神は"	の証を共有したい

と思います。私は産婦人科の診療所で、医療助手として 14 年間医療に携わりました。私はこの仕事が大好き

で、何年もの間、神は私が患者たちに証しをし、彼らの胎児を守るため祈る機会をたくさん与えてください

ました。コロナの期間中、私の病棟は患者を診察し続けた唯一の病棟のひとつでした。その間、母親たちを

ケアすることを恐れたことはありませんでした。2021 年 6 月、私が勤める組織は、2021 年 10 月 15 日まで
に全従業員にワクチン接種を義務付けました。私は仕事を続け、いわゆるワクチンを 1、2 回接種しただけ

で、多くの女性が副作用に見舞われるのを目の当たりにしました。私は神の導きを求め、神が私にこのよう

なことを望んでおられないことを知りました。そこで 2021 年 6 月、宗教免除書類を提出しました。私の要
求は 3 度却下されました。新しい仕事が見つかるよう主に祈り始めました。夫も家族も私の決断を全面的に

支持してくれました。2021 年 8 月に新しい仕事を探し始め、でも、どこもワクチン接種を義務付けていたた

め、非常に困難でした。（聞いて下さい。）私は 21 の職種に応募しましたが、資格があるにもかかわらずまっ
たく電話がかかって来ませんでした。（”扉は閉ざされた”と呼びます。２１箇所の。”ある法律事務所で弁護士

アシスタントの募集を見つけ、応募することにしました。2021 年 10 月末に職をオファーされ、面接を受け

たのはそこだけで、私には法律関係の経験はありません。その場で採用され、2021 年 11 月からその事務所

で働き始めましたが、接種する必要はありませんでした。法律事務所に勤め始めて以来、多くの同僚と出会

う機会に恵まれ、	特に、私が今働いている弁護士はユダヤ人です。」（神がそうしてくださるのが大好きで

す。なんと、21 通の応募をし、21 の扉が閉まった。わたしは、この弁護士のところへ運ぶ。彼はユダヤ人

で、彼にはわたしが必要だから。）続き 神が私をこの法律事務所に導かれたことはわかっています。でも、

私はよく葛藤します。なぜ私はここにいるのだろう？ 環境は必ずしも良いとは限らず、最近、いろいろな

改革が行われ、状況はさらに悪化しています。私は医療業界で、再び新しい仕事を探し始めることにしまし

た。コロナワクチンの強要が少なくなったので。自分に合った仕事を見つけるため、次から次へと面接を入

れている自分に気がつきました。でも、私は本当に神に耳を傾けていなかった。ある日、仕事中に、	ヨナの
話について考え始めました。（う”～それはやめてくださいよ。）ヨナはニネベに行きたくはなかったけれど、



神がご計画があって望まれた場所でした。私は神への抵抗をやめることにしました。（願わくは、私たちが神

と戦うのを止めますように。）それで、すべての面接をキャンセルしました。しかし、神は。ダニエル書 7 章
のあなたのメッセージを聞いていました。56 分のところで、あなたは、ダニエルが神の目的のためにバビロ

ンに留まったことを話し始めましたね。あなたは続けてこう仰った。”それは仕事かもしれないし、住んでい

る場所からの転居かもしれない。”あなたは仰いました。”もしかしたら誰か、一人だけのためかもしれな
い。”私はすぐに、あなたが私に直接語りかけているのだとわりました。この仕事を辞めたいと願う私にとっ

て、その葛藤はとても大きかった。以前の仕事のように、この仕事を愛しているわけではないけれど、神が

私をそこに導かれたと分かっています。その一人とは、私が勤めている弁護士だと思います。後日、父と母

も同じメッセージを聴きました。母は、JD牧師が私に、この法律事務所での仕事に留まるよう話していたの

で、思わず笑ってしまったと言いました。JD牧師、聖霊に耳を傾けてくれてありがとう。あの言葉は私へだ

ったと分かります。神があなたとあなたのご家族に愛と多くの祝福を与えてくださいますように。キャシ

ー・グリーンより。」 

カポノ、上がって来て下さい。皆さん、ご起立ください。最後に 1 つだけ伝えたいことがあります。改め
て、皆さんのご忍耐に感謝します。この「しかし、神は」の証を選んだ理由のひとつは、この中で彼女が語

っていることを皆さんに思い出してほしいからです。それが聖霊です。はい、神がこういうことをなさるの

が大好きです。神がロバを用いて話されるなら、ええ、第二礼拝で話しますけど、神は、私を通して話すこ

とがお出来になります。こんな風に聞いてくる人がおられます。「誰かがあなたに私についてメールしたので

すか？」「すみません。お名前は何でしたっけ？ 何のことです？」「いえ、あなたは私に向かって話してお

られた。」いえ、こういうことです。このことを忘れないでほしいのです。私を見て、絶対こう言わないでく

ださい。「凄～い！！」止めてね。私を見て仰るなら、この方が適切です。「うっわ。」この方が良いです。で

も、彼女の証のようなことが起こる時、聖霊は、私が教えていることとは違う教えがあなたの耳に入るよう

なさいます。そのことを神に感謝します。神は私の言うことを用いて、あなたの心の必要性に合わせて微調

整なさるから。だって、私にはあなたの心が分かりません。唯一外見だけ見ています。それにしても、今日

の皆さんは素敵ですよ。でも神は、あなたの心を見ておられます。だから時に、ある方向に引っ張られるよ

うな感覚を覚えます。「分かりました、神よ。私にはこれが誰のためか分かりません。」私は周りを見回し始

めて、「私がこれをしているのは誰のせい？」だから時に人を見ないようにします。でも、神が誰かに語りか

けておられるのは分かります。そのために神は、このロバ、あなたの牧師を用いておられるのです。なぜな

ら神は、あなたをこの教会に、あるいはオンライン礼拝に導かれたことを正確にご存知だからです。神はあ

なたの心の中をご存知です。私には分かりません。だから、あなたに適切な言葉は、	必ずしも預言的な言

葉、知識の言葉、預言の言葉、知恵の言葉とは限りません。ただ、あなたに適切な言葉は、どうか、このこ

とを真剣に受け止めてほしいこと。これが終わりだから。これが終わり。 

最後に一つ、最近、「聖書預言・アップデート」が少し長くなっています。何人かは知っています。私は誰も

見ないようにします。だって、「少しですって？」と仰るから。私の心からの気持ちを皆さんに言いたいので

す。その理由のひとつは、すべてのアップデートが本当に私の最後のアップデートになるかもしれないと心

から信じるからです。私はそのように歩みたいと思います。したくないのは、、、私はすべての疑いを完全に

なくし、そして、パンを裂き、ぶどう酒を注ぐ。私は何も残したくないのです。私は疑いを完全になくした

い。あのラッパが鳴ろうとしているからです。もうすぐその日が来ます。おそらく、私たちの誰もが想像す

るよりも早く。もう「聖書預言・アップデート」は必要なくなります。ところで、私は、天で「聖書預言・

アップデート」をするつもりはありませんよ。必要ないもん。皆さんの恵みと忍耐に感謝します。最高に素

晴らしい教会であることに感謝します。あなたがたは、本物です。	牧師職を喜びと特権にして下さいます。

そのことに私はとても感謝しています。辛抱強く付き合ってくれてありがとう。祈りましょう。お父様、感

謝します。おぉ、物事が狂ってきています。世界は燃え上がっています。この燃えるような蛇がそこらじゅ

うにいます。十字架に掲げられたあなたを見上げる必要性が、今ほど高まっている時はありません。私は祈

ります。オンラインやこの教会にいる人の中で、あなたを信じたことがなく、信頼したことがなく、あなた

を見上げたことがなく、あなたを呼び求めたことがない人が、永遠の命のために、人生で最も重要な決断を

遅らせるようなことがありませんように。最後に、主よ、あなたを知っている私たちは、あなたの現れを待

ち望んでいます。待ちきれません。もうこの世とは手を切りました。実際、私たちはすでにこの世を離れ、

あなたが私たちを迎えに来られるのを待っています。主よ、	祈ります。ラッパが鳴るのを待ち望み、見張っ



ている間、あなたが戦いに疲れた人々の心を励まし、強めてくださいますように。イエスよ、早く来て下さ

い。マラナタ。イエスの御名によって祈ります。アーメン。 
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